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Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, foi 

realizada reunião Ordinária do Conselho de Campus, conforme convocação encaminhada 

via e-mail, na sala da Direção Geral do IFRS Campus Vacaria. Estavam presentes os 

seguintes conselheiros: Adair Adams, presidindo a sessão, os técnicos administrativos 

Ariane Spiassi e Juliane Borba do Couto, os representantes docentes Rodrigo César 

Corrêa e Cristian Pio Ávila, os representantes discentes Emilli Parizotto Tochetto e 

Augusto Ravanello Susin , o representante da comunidade externa, Paulo Cesar Hermani, 

e, a técnica administrativa Francyelle Andréia Barbieri para secretariar a sessão. Adair 

abre a reunião informando que temos três pautas nesta reunião, a primeira trata-se da 

revisão e atualização do Plano de Ação que consta no PDI, isso é realizado todos os anos. 

O professor Marcelo que é nosso coordenador de Desenvolvimento Institucional e enviou 

e-mail a todos com o Plano de Ação e um formulário para atualização das ações. Diante 

disso Adair abre para alguma consideração caso algo não tenha sido contemplado nessa 

proposta. Cristian comenta que o Marcelo já apresentou o Plano de Ação e como 

sugestão nota que tem muitas ações de continuidade, creio que possamos ter uma maior 

participação comunitária, somente um exercício para no próximo ano tentar termos um 

trabalho menos individual, somente como sugestão. Juliane sugere que seja incentivada 

a prática das ações ao que estiver ao nosso alcance. Adair refere que todos os anos temos 

que fazer o relatório das ações, as cumpridas e as não. Neste plano temos as 

responsabilidades sobre as ações, sendo assim é possível monitorar e cobrar o setor que 

ficou como responsável pela ação. Plano de Ação aprovado. A segunda pauta foi uma 

solicitação realizada pela Direção de Ensino: na construção do calendário da retomada 

das atividades no pós greve, o dia vinte e dois de outubro ficou como dia letivo, que é 

feriado municipal, então fica como sugestão desse dia ser recuperado dia vinte e seis de 

dezembro que já está estabelecido no calendário como APNP’s. Solicitação aprovada. É 

preciso rever a data de recuperação para os quartos anos que precisam ser antes (esse 

dia vinte e seis é para todos os cursos, menos os quartos anos). Temos uma terceira pauta 

que também foi inclusão, que chegou através do Sinasefe que se trata sobre a 

deliberação por paralisação nos dias quinze e dezesseis de outubro, sendo assim a 

Direção de Ensino solicita apreciação do ConCamp para reposição desses dias para quem 

aderir à paralisação. A sugestão seria reposição nos dias vinte e vinte e um de janeiro de 

dois mil e vinte e cinco. Essa é a pauta que temos para debater. Não veio solicitação para 

suspensão do calendário. Cristian comenta que é uma dúvida entre os professores que a 

paralisação é opcional, quem quiser vir dar aula pode? Adair reforça que é uma 

paralisação. Quem optar por paralisar terá que repor os dois dias estendendo o 

calendário até vinte e vinte e um de janeiro. Aprovada a paralisação e reposição aos que 

aderirem nas datas descritas. Da mesma forma a Direção de Ensino precisa verificar em 



qual data será a reposição para os quartos anos, para garantir a formatura antes do natal. 

Nada mais havendo a tratar, essa ata será por mim lavrada e assinada pelos 

presentes______________________________________________________________ 
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